

Yesander condujo triunfo ante Filipinas en Mundial de Softbol

Image not found or type unknown

Yesander Rodríguez

Auckland, Nueva Zelanda, 28 nov (RR).- Yesander Rodríguez tuvo jornada perfecta ante la selección de Filipinas y resultó clave en la segunda victoria que consigue Cuba en la Copa Mundial de Softbol, con

sede en Nueva Zelanda.

Rodríguez pegó tres imparables en igual cantidad de veces al bate, incluido un cuadrangular y par de carreras impulsadas.

Los filipinos demostraron que no hay rival menor en este certamen y tal como sucedió ante Estados Unidos, donde perdieron 1-0, les ofrecieron resistencia a la escuadra cubana, sobre todo gracias al trabajo que realizó su principal figura del pitcheo, el zurdo Leo Barredo, quien tiró las 7 entradas, le anotaron 3 que fueron limpias y propinó 10 ponches.

Cuba marcó sus dos primeras anotaciones en la parte alta de la tercera, gracias al jonrón del capitán Yesander, con un compañero en circulación, tercero para los dirigidos por Leonardo Cárdenas en igual cantidad de encuentros. La tercera llegó en la alta del 6to, producto del indiscutible de Héctor Castillo al jardín central con Yesander en la antesala. La única anotación de los asiáticos, por cierto primera que marcan en todo el Mundial, la fabricaron en el cierre del 5to, debido a un lanzamiento desviado de Alain Román con corredor en la antesala.

Al finalizar el desafío, el santiaguero Yesander reconoció el excelente juego que les dieron los números 21 del ranking mundial. “Nos llevamos un buen partido, tuve la posibilidad de dar ese jonrón, para poner delante a mi equipo. Salí por un lanzamiento en zona y buscar un buen contacto”.

Por los nuestros Alain Román volvió al círculo de lanzar y consiguió su segundo éxito de la justa. La principal figura del Softbol masculino en Cuba, tiró 5 capítulos, con 11 rivales retirados por la vía de los strikes, no regaló bases por bolas, permitió solo un hit y una carrera que fue sucia. El zurdo Gusbel Plutín cerró otra vez a gran altura con dos entradas de labor, de solo un inatrapable y par de ponchados.

“Estamos enfocados en ir inning a inning, juego a juego y nos está saliendo el resultado. Trabajé con los lanzamientos rápidos, me siento bien y trataré de seguir ayudando a la selección”.

Viniendo desde el banco, Héctor Castillo pegó un hit importante en el 6to para darles la carrera de la tranquilidad a los cubanos. “Estuve todo el tiempo mirando al pitcher, los lanzamientos que estaba utilizando. Sabía que en cualquier momento iba a tener un turno al bate y lo aproveché”.

Yasmani Álvarez estaba ansioso por tener una oportunidad y debutó con doble en una Copa Mundial. “Quería salir a batear, ya que no estuve con el equipo en los dos primeros partidos. Siempre tengo mente positiva y estoy listo para salir en el momento que le haga falta al equipo”.

Después de este triunfo los cubanos archivan balance positivo de 2-1 y enfrentarán en la cuarta jornada a la difícil selección de Estados Unidos (2-1). El desafío que pudiera darles la clasificación a los nuestros a la súper ronda, será este lunes a las 6:00 PM hora de nuestro país.

Tomado de Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/306302-yesander-condujo-triunfo-ante-filipinas-en-mundial-de-softbol>



Radio Habana Cuba